
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
Gabinete do Vereador Carlos Fontes - 1º Secretário da Mesa Diretora 

Visite o nosso blog: www.carlosfontesvereador.blogspot.com 

 
REQUERIMENTO Nº 1399/2009 

De Informações 
      

“Acerca de estudos feitos quanto à 
desapropriação de área localizada 
entre as rodovias SP 306 (Luiz 
Ometto), SP 304 (Luiz de Queiroz) e 
SP 135 (Margarida da Graça 
Martins) até a Represa próxima à 
antiga Usina Santa Bárbara”. 

 
 
Tendo em vista que, a publicação no 

Jornal Diário de Santa Bárbara, no dia 10 de outubro de 2.009, página 
03, fez referência a um pedido por parte de um vereador sobre a 
desapropriação de área para Loteamento Industrial; 

 
Tendo em vista que, esta Casa de Leis, 

em especial este vereador, preocupado com o crescimento de nossa 
cidade e a geração de empregos, se mostra favorável à desapropriação 
por parte da municipalidade da área em questão, que foi amplamente 
divulgada em jornais da cidade e região, para que um novo Distrito 
Industrial seja construído em nossa cidade; 

 
Tendo em vista que, inúmeros 

empresários demonstraram interesse em comprar uma área para 
instalar sua empresa, e com esse anúncio da possível desapropriação 
da área em questão, procuraram este vereador, questionando algumas 
questões, 
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REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, 

depois de ouvido o Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-
lhe envio de documentos e as seguintes informações: 

 
1) Houve algum tipo de estudo quanto à 

desapropriação da área referida no corpo deste requerimento? 
 
2) caso positivo, enviar cópias dos estudos 

feitos e outros documentos pertinentes ao assunto. 
 
3) Caso não tenha havido, qual o motivo, 

e se a Administração já tem outra área em vista para a criação de um 
novo Distrito Industrial? Mandar cópias dos estudos realizados. 

 
4) Referente à matéria do Jornal, qual a 

área total que foi estudada por esta Administração para a possível 
desapropriação? E, se chegou a ser publicado algum edital, enviar 
cópia. 

 
5) Outros informes que julgarem 

necessários. 
 

 
Plenário Dr. Tancredo Neves, em 27 de novembro de 2.009. 

 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador/ 1º secretário- 


